

腎友会より

初めてのことなのに
く闘病記へ 3

嘉東寿男

自覚症状

通院は一年が経過した。「この1週間に一度になった。診察している医師は、「人工透析になるかならないかどうともいえないが、シャントは作っておいたほうがいいよ」といった。シャントとは、毎回血液透析で針を血管にさして血液をとりだしたりもせしたりする。そのために血液量が必要になる。そのことによって動脈と静脈をつけき血液の流れを多くするためとする。治療の一環だろうと承諾した。この手術のために3日間の入院が、私の人生にとって初めて初めての「このでもまだ人工透析をするなど、思いもつかなかった。その後は、難

なく過」してはいたが、振りかえれば朝の寝起きがスムーズに出来なくなつた。それも、六十五歳を過ぎればこんなもんだろうと思い込んでいた。時々友人から「顔色が悪いがどうかしたか」と言われたが「ああそうですか」とかわしていた。

そういえば、食事が無い状況を報告した。会員は「勤務しながらやりなさい」とありがたい言葉をいたしました。一年後、いつものようには通院した。医師は「腎機能の数値が三ですよ、五以下なら透析しなければいけません、ほんとにこのままでは命の保証はしませんよ」といきなり告げられた。「解りました」と返事をするしかなう。かわらない「初めてのこと」だから。。。まあ、何となるだろ

う。ついで、このままでは命の保証はない生活リズムになるのか、わからない「初めてのこと」だから。。。まあ、何となるだろ



加藤会長より梅本美千代さんに贈呈

ドライウェイト(DW)
ドライウェイトは、血液透析で水分管理を適切に行つたための目安になるものです。

体内に余分な水分がたまつていないとときの体重で、透析終了時の目標体重です。

お手筋の仕事

□支部総会の取り扱い

7日に予定していました「ロナ感染対策で6月総会は、書面での総会と

5月中に総会議案書は配布します。

会員は、総会資料の承認を承認書に記入して提出をお願いします。

□県総会について

5月中に議案書を送ります。精査して委任状を用いてもらいたい。そんな思いで各自に10枚配布した。

催し総会の代替えとしま

**監修：武蔵野徳洲会病院
鈴木洋通先生**

【ゼンジンきょう
・203】

白血球理化
知つておきたい



会員にマスクを配布
「新型コロナから命を守りましょう」会員にマスクを配布した。腎友会は、腎臓疾患の患者や人工透析の治療を受けている患者の会で、45年前に結成された。主な活動は、腎臓病に対する医療関係者による講演会や患者による懇談会などを開催している。今年度は通常総会を書面で行い、その経費をマスクの購入費に充てた。新型コロナウイルス感染から腎友会会員（患者）を守るために昨今の情勢で、マスク入手が困難ななかで関係各所が協力により入手した。新型コロナウイルスは、免疫力が少ない透析患者にとって、マスクは必需品で、特にこの状況で週3回4時間の治療に活用してもらいたい。そんな思いで各自に10枚配布した。

「口ナカ」から命を守りましょう」との呼びかけで、会員は、総会資料の承認を承認書に記入して提出をお願いします。

5月中に議案書を送ります。精査して委任状を用いてもらいます。

8月3日に役員会を開催し総会の代替えとしま

ドライウェイト(DW)
ドライウェイトは、血液透析で水分管理を適切に行つたための目安になる

くないか、血压は正常かむくみがないか、心臓が大きくなじが参考にされます。田安として、顔や手足に常に一定でなく、太つたり痩せたりしたときの状態や血压などに応じ、定期的に見直されます。